



## Magnussen vuela en la fría tarde aragonesa

Espectacular rendimiento de Agostini que termina en segunda posición, justo por delante de un Carlos Sainz Jr. que demostrado un gran nivel



Agostini se salía en la curva 9 y probaba, al igual que por la mañana, la grava aragonesa, pero esta vez gestionaba óptimamente la salida de pista y conseguía reponerse y continuar la sesión. Cunha, por su parte, conseguía reponerse del mal trago de esta mañana cuando quemó el motor y completaba un total de 40 vueltas, mejorando sus tiempos hasta registrar un 1:40987.

El sol comenzaba a desaparecer en Alcañiz, y con ello la visibilidad. Pero Riccardo Agostini estaba dispuesto a demostrar todo el potencial que tiene dentro, que esta mañana se vio nublado por un inoportuno trompo, y paraba el crono en un espectacular 1:40.349, que le dejaba, eso sí, a 4 décimas de un Kevin Magnussen que ha sacado lo máximo que lleva dentro, haciendo valer su experiencia sobre monoplazas más potentes, como el F1 de Mclaren.

Buller se salía en la curva 9 y encallaba su monoplaza de la escudería Comtec Racing en la arena. La bandera roja era ondeada por todos los rincones de la pista y la sesión, a falta de seis minutos, se daba por concluida. Las posiciones no variaban y Carlos Sainz Jr. concluía su primera jornada en Alcañiz con el 3er mejor tiempo de la tarde. Por su parte, Raffaele Marciello marcaba el 8º mejor tiempo, quedándose a casi 8 décimas del crono de danés de DAMS.

Los equipos comenzaban a recoger sus cosas, mañana es un nuevo día de trabajo y el descanso es necesario. De momento, grandes destellos de calidad de unas jóvenes promesas que pronto dejarán de serlo.